

Fang mich auf

Von Dolly-Bird

Epilog: Urteil

Vorwort: Erst einmal möchte ich mich bei allen Lesern und Review-Schreibern bedanken, vor allem bei Spitzbube67 für das fleißige Kommentieren! Ich hoffe der ein oder andere hinterlässt hier noch ein Kommi, ich möchte gerne eure Meinung wissen wie ihr die Geschichte findet, das war meine erste zu Fairy Tail.

Das folgende ist reine Fiktion und entspringt nur meiner Fantasie, ist denke ich ziemlich realitätsfern! Das war's auch schon, viel Spaß beim Lesen des Epilogs!

Nachdem alle wieder im Gerichtssaal versammelt waren erwarteten sie angespannt das Urteil. Wie würde der Richter entscheiden? Dieser verkündete ohne Umschweife das Urteil: „Nach langer Beratung lautet das Urteil: Der Angeklagte wird für vier Jahre in die geschlossene Psychiatrie eingewiesen mit anschließender fünfjähriger Bewährung. Da Dr. Fernandez eine wichtige Vertrauens- und Bezugsperson für den Angeklagten darstellt und sein Psychologe war wird der Angeklagte in die Fernandez-Klinik eingewiesen. Dr. Fernandez bleibt sein Psychologe.“

Während Laxus und Freed den Richter eher fassungslos anstarrten grinste Ultear triumphierend. Sie war nicht umsonst die Beste in ihrem Gebiet. Gerard zeigte seine Freude erst als sie aus dem Gerichtssaal draußen waren. Er umarmte Ultear, er konnte sein Glück kaum fassen! Freed und Laxus kamen auf sie zu. Vor der Anwältin blieb Freed stehen: „Meinen Glückwunsch. Dieses Mal mögen Sie gewonnen haben, doch ruhen Sie sich nicht zu lang auf ihren Lorbeeren aus.“ Mit diesen Worten gingen die beiden.

Am nächsten Tag wurde Zeref von der Polizei in die psychiatrische Klinik von Gerards Familie gebracht. Seine Miene war teilnahmslos. Erst als er alleine war stahl sich ein Grinsen auf sein Gesicht. Nun konnte er mit Gerard für immer zusammen sein. In diesem Moment betrat dieser das Zimmer. Kaum hatte er die Tür hinter sich geschlossen stürzte Zeref sich auf ihn wie eine ausgehungerte Raubkatze auf ihre Beute. Obwohl sie nur einige Tage getrennt waren hatte es sich für beide wie Jahre angefühlt.

Zeref war seit fast einem Jahr in der Klinik. Da die Sonne schien saß er draußen im Garten und las. „Na was liest du heute?“ Überrascht sah er auf. Gerard setzte sich mit einem Lächeln neben ihn. „Das Buch das du mir letzte Woche mitgebracht hast.“ „Gefällt es dir?“ Zeref nickte. Der Ältere wuschelte ihm durch die schwarzen Haare.

sie ihn bekommen! Wussten sie überhaupt mit wem sie sich da angelegt haben? Doch nun gab es kein Zurück mehr. Er würde die Liebe seines Lebens rächen! Er würde Grimoire Heart auslöschen und dann Gerard folgen. Wenn sie schon nicht im Leben zusammen sein konnten, dann wenigstens im Tod! Denn ohne ihn war sein Leben nicht mehr lebenswert. Schweigend blickte er in die leeren Augen Gerards. „Ich habe mein Versprechen gehalten. Und nun werde ich dich rächen, Liebster.“